

NOTA DE PRENSA

La UAM acoge una charla sobre seguridad y tensiones geopolíticas en el nuevo orden global internacional

- La Universidad Autónoma de Madrid celebra una nueva sesión del ciclo 'UAM Celera' con la participación de la experta en relaciones internacionales Teresa Gratacós y la analista de inteligencia Eugenia Hernández.

Madrid, 4 de julio de 2025

El Programa UAM Celera, iniciativa del Consejo Social de la Universidad Autónoma de Madrid (UAM), acogió el pasado 2 de julio una nueva edición del *Ciclo de Charlas de Inspiración y Tendencias*, con una charla titulada *Orden global internacional: seguridad y tensiones geopolíticas*.

El acto, celebrado en el [Campus UAM 280](#) contó con la participación de dos destacadas especialistas en geopolítica, análisis estratégico y política internacional, Teresa Gratacós y Eugenia Hernández, y reunió a estudiantes e investigadores interesados en la seguridad internacional y las relaciones exteriores.



Teresa Gratacós, directora asociada del IESE Business School. / CS

NOTA DE PRENSA

Teresa Gratacós, directora asociada del IESE Business School, aportó su experiencia internacional en gestión del talento, diplomacia y organismos multilaterales. Gratacós, que ha formado parte de la red de talento Celera (Fundación Rafael del Pino), compartió reflexiones sobre el papel de la formación y la diversidad en la toma de decisiones estratégicas en contextos internacionales cada vez más inciertos. Su perfil académico incluye estudios en universidades como Harvard, Oxford, Georgetown y Comillas (ICADE), y su dominio de seis idiomas la ha llevado a trabajar en entornos multiculturales y globales.



Eugenia Hernández, directora de la Unidad de Análisis de Inteligencia de la Escuela de Inteligencia Económica y Relaciones Internacionales de la UAM. / CS

Eugenia Hernández, directora de la Unidad de Análisis de Inteligencia de la Escuela de Inteligencia Económica y Relaciones Internacionales de la UAM, ofreció una mirada especializada sobre los desafíos a la seguridad internacional desde una perspectiva de inteligencia estratégica, abordando también el papel de las instituciones europeas y los servicios de seguridad. Su experiencia incluye colaboraciones con EUROPOL, la Escuela Nacional de Policía de Ávila y el Cuerpo Nacional de Policía, institución que le ha

NOTA DE PRENSA

concedido la Medalla al Mérito Policial con distintivo blanco. También forma parte de la junta directiva de la Asociación Atlántica Española y del Observatorio de la Vida Militar.

Durante la charla se analizaron temas clave de actualidad como los efectos de la multipolaridad, el auge de los conflictos híbridos, las amenazas cibernéticas y los equilibrios de poder emergentes tras la reconfiguración del sistema internacional tal y como lo conocemos.

La jornada concluyó con un turno de preguntas y un coloquio entre asistentes y ponentes, que permitió ahondar en las implicaciones prácticas de los conceptos abordados en esta nueva cita del Ciclo.

Unidad de Comunicación e Imagen Institucional

Universidad Autónoma de Madrid • Campus de Cantoblanco
C/ Einstein, 3. Entrepantana Baja. Edificio Rectorado. 28049. Madrid
Tel.: 91 497 42 15 / 50 94 – comunicacion@uam.es - www.uam.es

